
Zunächst erklärte Herr Heckeroth für die CDU-Fraktion, dass sie dieser Änderung nicht 
zustimmen werde. Herr Knülle erklärte für die SPD-Fraktion, dass diese der Änderung 
zustimmen werde. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


